



LE SPIP DE L'INDRE REJOINT LA MOBILISATION

Dans un contexte de **dénigrement de la fonction publique**, le 08.01.2020, la majorité des CPIP syndiqués et non syndiqués du service pénitentiaire d'insertion et de probation de l'Indre s'est réunie en assemblée générale.

Nous, **personnels syndiqués et non syndiqués**, avons voté à **l'unanimité** des voix d'**engager le service dans le mouvement** national de lutte contre la déclinaison de la loi de Transformation de la Fonction Publique et le projet de réforme des retraites.

Les modalités d'action suivantes ont été adoptées :

- Ajout du bandeau suivant dans la signature e-mail : *« La Fonction Publique fait face à des attaques sans précédent dans ses grands principes : les agents du SPIP de l'Indre rejoignent le mouvement national et se mobilisent pour la défendre. Nous demandons en outre le maintien d'un dispositif équitable et contrôlé concernant la mobilité. Nous réaffirmons notre attachement aux valeurs de la fonction publique ».*
- **Appel à la manifestation nationale**
- Sensibiliser et diffuser l'information sur le mouvement aux élus, aux magistrats, à la presse, aux partenaires
- Affichage d'une banderole sur la façade extérieure du siège du SPIP
- Instauration d'une journée morte : **le jeudi après-midi** comprenant les modalités suivantes :
 - absence de réponse au téléphone (avec ajout d'un message sur le répondeur renvoyant les demandes de changements horaires PSE et SL vers le SAP)
 - absence d'entretien
 - absence de transmission de rapport
- Boycott des réunions institutionnelles

Les modalités de durcissement du mouvement seront définies lors de notre prochaine assemblée générale, si la DAP refuse d'entendre nos revendications.